

Communiqué de presse - Paris, 28 janvier 2021

Meridiam remporte un nouveau contrat pour gérer les services publics d'eau et d'énergie d'une Université aux Etats Unis

- Deuxième contrat en un an de ce type pour répondre aux besoins de plus de 25000 personnes
- Plus de 30 % d'économies d'énergie dès la première année de fonctionnement

Meridiam a remporté un nouveau contrat de 33 ans (Partenariat Public Privé) pour l'exploitation, la maintenance et l'amélioration du système de distribution d'eau et d'énergie de l'université de Fresno en Californie. Le contrat, d'une valeur de USD 170 millions, comprend la gestion de l'ensemble du réseau de production et de distribution d'eau chaude et froide du campus, ainsi que des services de chauffage et de refroidissement pour les 25 000 étudiants et professeurs du campus. Il prévoit outre la construction d'une toute nouvelle centrale de production d'énergie propre, l'installation de panneaux solaires photovoltaïques répartis sur l'ensemble du campus pour réduire sa consommation d'énergie et son empreinte carbone.

Meridiam détient 100 % du projet et s'est associé à Noresco, qui possède plus de 35 ans d'expérience dans la fourniture de services énergétiques aux Etats-Unis. Tout au long du contrat, Meridiam soutiendra, à travers ses initiatives, l'objectif et la politique de développement durable de l'Université en mettant en œuvre des mesures efficaces pour réduire la consommation d'énergie et les émissions de gaz à effet de serre. Ainsi, grâce à la production d'énergie renouvelable et aux mesures d'économie d'énergie, Meridiam va permettre de réaliser des économies d'énergie significatives pendant les 30 ans de la concession. Et dès la première année d'exploitation, plus de 30 % des économies d'énergie sont attendues.

Ce contrat renforce le positionnement de Meridiam sur le marché en pleine expansion de la gestion des services publics d'eau et d'énergie des campus universitaires aux Etats Unis. C'est le deuxième contrat de ce type que remporte la société en un an. Ce type de contrat PPP permet notamment aux universités de répondre à leurs besoins d'investissements, de modernisation et de développement tout en accélérant la transition vers la production d'énergie à faible teneur en carbone. En décembre 2019, Meridiam avait déjà remporté un contrat de 50 ans de plus d'un milliard de dollars, pour répondre aux besoins de l'Université de l'Iowa et des ses 35 000 étudiants en matière d'énergie, d'eau et de développement durable.

L'université de Fresno, l'un des 23 campus du système universitaire de l'Etat de Californie, comprend plus de 80 bâtiments d'une surface de 300 000 mètres carrés, répartis sur 500 hectares. L'université a été officiellement désignée comme jardin botanique en 1979. Elle compte aujourd'hui plus de 3 200 arbres sur le campus et exploite la première cave commerciale universitaire des États-Unis.

À propos de Meridiam

Meridiam a été fondée en 2005 par Thierry Déau, avec la conviction que l'alignement des intérêts des secteurs public et privé peut apporter des solutions aux besoins essentiels de la collectivité. Meridiam est une société à mission, au sens de la loi française, spécialisée dans le développement, le financement et la gestion à long terme d'infrastructures publiques durables dans trois secteurs d'activités : la mobilité des biens et des personnes, la transition énergétique et l'environnement, et les infrastructures sociales. Meridiam gère actuellement 8 milliards de dollars d'actifs, et plus de 90 projets à ce jour. Meridiam est certifiée ISO 9001 : 2015, Advanced Sustainability par VigeoEiris et a développé sa propre méthodologie en matière d'ESG (critères environnementaux, sociaux et de gouvernance) et d'impact basée sur les Objectifs de Développement Durable de l'ONU (ODD ou SDG).

www.meridiam.com  [Meridiam](#)  [Meridiam](#)  [Meridiam](#)

Contact

Antoine Lenoir : +33 6 07 50 75 85 - a.lenoir@meridiam.com